

12月のえんたより

朝夕の冷え込みが厳しくなり日が落ちる時間も早くなりましたが、子供たちは寒さを感じさせない元気さで遊んでいますね。園庭や公園では、頬を赤くさせながら先生やお友だちとかけっこを楽しんでいます。

今年も早いもので最後の月となりました。多くの活動や経験を通じて一人ひとりのペースで心身共に大きく成長したのではないかと思います。子ども達がさらに成長する、新しい1年が楽しみです。

今年もご理解・ご協力ありがとうございました。



ロッカーのお荷物

12月の最終登園日にロッカーの中の
お荷物は全てお持ち帰りとなります。
お休みの間にサイズの確認、記名の確認を
お願い致します。



12月の予定

- 身体測定
- 歯科検診
- 避難訓練
- 誕生日会
- クリスマス会

12月29日(日)~1月3日(金)まで
年末年始により保育園はお休みです。

冬至はユズでポッカポカ

ユズには、血の巡りをよくして体を温める働きがあり、風邪の予防にも効果的です。そのままお風呂に浮かべても、半分に切って浮かべてもよし。冬至の日にはゆっくりユズ湯につかって心も体もリラックス。そして、体をしっかり温めていきましょう。

お知らせ

- 1月25日(土)は梨の花保育園発表会のため土曜保育はレインボールームで行います。
- 年末年始のお休み中に緊急連絡がある場合は保育園携帯(080-6696-4866)までご連絡ください。

クラスの様子

寒さも少しずつ厳しくなり、冬の訪れを感じる頃となりました。寒さに負けずお外でも沢山歩き回って体を動かしています！

遠足ごっこでは、いつも行っている公園でもいろいろな遊具で遊べたり、あひる組とりす組と一緒に全員で行けたことで楽しい気持ちになったり、お友だちを追いかけあっちこっちへ歩いていました。お弁当もとても嬉しそうでしたよ。お忙しい中、お弁当とおやつのご用意ありがとうございました。

最近は、滑り台やお砂遊びが好きで、滑り台も自分で登ろうとしてみたり、お砂遊びでもお友だちがやっているのをじっと見て真似して同じようにやってみたりと、いろいろなことにチャレンジしています！！

これからもっと寒くなってきますが、お外で元気いっぱい体を動かして遊びたいと思います。



ここ最近で一段と寒くなり冬の訪れを感じられるようになってきました。

11月より、あさの さきちゃんがあひる組に仲間入りしました。おままごとやお外で遊ぶことが大好きなお友だちです！賑やかになってきたあひる組でたくさん遊びたいと思います。

保育参加では、園でのお子様の姿や普段お散歩で行っているところ等を見ていただくことが出来ました。また、お家でのママとの楽しいやりとりも垣間見られて私達もとても嬉しかったです。お忙しい中ご参加いただき、ありがとうございました。

最近絵本に興味を持ち始めているあひる組さん。今は「かくれんぼ」の絵本が大好き！かくれんぼしているひよこやうずらちゃんを探して「あったー」「みつけた！」と嬉しそうに教えてくれています。この絵本が人気なので公園でもかくれんぼを先生と一緒にやってみました。木の後ろに隠れているあひる組さん。「もういいかい」「もういいよ」のフレーズのやりとりをして…「みつけた」と先生に見つかる「キャー」と叫んで大喜びでした。ぜひお家でもかくれんぼごっこをパパ、ママと遊んでみてくださいね！12日はクリスマス会があります。

風邪等の感染症が流行しやすい時期なので体調に注意しつつ楽しく参加が出来たらいいですね！



落ち葉が色付いたり、吹く風が冷たく感じたりと少しずつ冬へと近づいている今日この頃。

子ども達は「さむーい」と言いながらもニコニコで走り、元気に体を動かしています。

11月は、移動動物園に内科検診など行事がたくさんありました。その中でも遠足ごっこは、天気も味方してお弁当を公園で食べることができました。朝から楽しみにしていたお弁当。みんな嬉しそうに食べていましたよ！また一つ素敵な思い出が増えました。お忙しい中、ご用意ありがとうございました。

今月からガラガラうがいを始めました。口を開けて「ガラガラ～」と音をたてながらうがいをするのが難しく、練習中のりす組さん。少しでも成功すると「音なったよ」「できた」と嬉しそうに教えてくれます！感染症が流行り始める季節。病気に負けないように毎日一緒に取り組んでいこうと思います。

あと今年も残すところ一ヶ月となってしまいました。来月もたくさん公園に出掛けて楽しもうと思います！

